

Fecha: 28-02-2025 Medio: El Mercurio

Supl. : El Mercurio - Cuerpo B Tipo: Noticia general

Título: Respaldo, seguridad y menores tiempos de respuesta

 Pág.: 5
 Tiraje:
 126.654

 Cm2: 522,3
 Lectoría:
 320.543

 Favorabilidad:
 ■ No Definida

BENEFICIOS DE DRAAS:

Respaldo, seguridad y menores tiempos de respuesta



nível mundial está siendo cada vez más frecuente que hackers o ciberpiratas ataquen las bases de datos de compañías o empresas. Al principio se enfocaban en las más grandes, pero los últimos registros apuntan a que hasta una pyme puede estar en la mira de estos delincuentes del ciberespacio. Es por ello que la protección ante desastres que brinda el DRaaS resulta cada vez más utilizado a la hora de entregar una protección de datos eficaz, especialmente a la hora de recuperar datos ante la amenaza partes spândes a que la prior se produce de la protección de datos eficaz, especialmente a la hora de recuperar datos ante la amenaza partes spândes a que la principa de la produce de la

antes señalada o cualquier otra.
Externalizar la implementación de la recuperación de datos y realizar copias de seguridad de los mismos en una empresa en una ubicación separada (dos elementos clave de DRaaS) ayudan a garantizar que puedan recuperarse rápida y completamente en caso de un desastre.

En términos simples, los grandes beneficios que tiene el uso de DRaaS son:

- Tiempos de recuperación más rápidos: En los tiempos que corren para cualquier empresa la tecnología resulta fundamental y, por ende, cualquier error o caída que se produzca en cualquiera de sus sistemas significa enormes pérdidas de dinero. De ahí que las horas, los minutos e incluso los segundos sean vitales a la hora de recuperar la información. Un DRaas eficaz proporciona a las empresas protección de datos y copias de seguridad, y aumenta su capacidad para recuperarse de cualquier amenaza a la que se enfrenten

- Reducción de costos: Cada



año que pasa resulta más caro para una empresa el recuperarse de un desastre. Se estima que el costo promedio de una vulneración en 2023 fue de US\$ 4.4 millones, lo que significó un aumento de un 15% en los últimos tres años. Al contar con un proveedor DRas, que tiene sus instalaciones y respaldo en otro lugar, la opción de que este proveedor se vea afectado por el mismo incidente que afectó a su cliente es poco probable.

Facilidades de escalamiento:

Facilidades de escalamiento:
Uno de los sellos característicos de
DRaaS es que es muy adaptable y
moldeable a los requerimientos de
cada empresa. Parte de esta
situación se debe a la funcionalidad
basada en la nube y la
automatización de procesos y tareas
clave para maximizar la eficiencia y

reducir los gastos generales.

- Mejora de las metas: DRaaS ayuda a acortar los tiempos de respuesta y recuperación, reduciendo significativamente los gastos que implica la inoperancia de una compañía y también las eventuales multas con que podrían verse afectadas algunas empresas como constructoras, bancos o clínicas por no cumplir a tiempo con sus compromisos pactados.

- Seguridad ante todo: Las

compañías que brindan el servicio de DRaaS a otras empresas suelen implementar las sólidas medidas contra cualquier ciberataque, ya que esto es precisamente el corazón de su negocio. Son especialistas en seguridad de datos, prevención de robos informáticos y recuperación de desastres en estas materias.